



## 園だより・風(夏風)

社会福祉法人尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズ2



暑い時期ではありますが、子どもたちは水遊びをおもいきり楽しんでいます。8月には与那原大綱引きが開催され、お祭りを楽しめる時期がやってきました。保育園与那原ベアーズ2でも夏祭りを開催する予定にしております。年長組が中心となってお祭りグッズを作ったり、提灯を作ったりして楽しんでいます。出来上がった提灯は保育園の様々な所に飾る予定にしていますので、各クラス個性が出た提灯を見ながら祭り気分を感じてください。



【お知らせ】8月1日より3歳児クラスに2名新しいお友達が入園して、全園児数124名となり ます。



## 【園長のひとり言】

- 7月の終わりに与那原町内にある保育園・幼稚園・小学校の先生方に保育園与那原ベアーズ2へ足を運んで頂き、子どもたちの遊んでいる様子や保育環境を見てもらいがありました。保育園では0歳児から5歳児まで連続性のある保育を行っていますが、保育園から小学校に就学する際の連続性も大切ということで、このよう
- な取り組みを行っています。尚徳福祉会では、子どもの主体性を大切にした保育、一人一人の人権を大切にした保育、そして保護者支援に重点を置いています。その中でも今回は、子どもの主体性を大切にした保育環境を見てもらうことができたと感じています。参観された先生方から以下のような感想を頂きましたので紹介します。
- ★のりとボンドを使い分けて製作を楽しんでいる子どもに「なんでこれはボンドを使うの?」と声を掛けると「のりよりボンドの方がよくくっつくんだよ」と教えてくれました。普段から様々な道具や素材を自由に使う環境があるからこそボンドやのりの性質に気づく機会があるんだと思う。
- ★ラキューなどの玩具が豊富にある事で、足りなくなって作れないが無く、最後まで自分の作りたい物を作る ことが出来ており、子どもたちも満足し遊びこむことが出来ている。
- ★恥ずかしがること無く声を掛けてきてくれ、様々な話をしてくれる子が多い。
- ★のびのび子どもらしい姿の子どもが多い。

様々な感想を頂き、子どもたちの自己肯定感が育まれている事を感じました。これから成長していく中で自己

肯定感はとても大切だと感じています。これからも子どもたちの未来が今よりも更によくなるような関りを行って行きたいと思います。

## 【8月の予定】

8月 12日(月)山の日の振替休日で休園 8月 13日(火)~

8月16日(金) 保育参加ウィーク 8月15日(木)) 夏祭り

※8月も引き続き水遊びを行います。連絡ノートへ出来る・ 出来ないのチェックをお願いします。クラス毎で実施日が 異なりますのでご確認お願いします。

※保育参ウイークへのご参加お待ちしております。玄関に 感想用紙を置いていますので参加後感想を頂けると今後の 保育の参考にもなりますのでお願いします。

## 【 保育園での食育への取り組み】

保育園与那原ベアーズ2では、法人の共通献立メニューを基に給食を提供しています。しかし、給食スタッフは「沖縄の食」にも触れて欲しいという思いを持っており、沖縄そばやモズク天ぷら、ひらやちーなどの提供も行い、給食の時間になると子どもたちが食事を楽しむ姿を見ながら「もっと食べてもらうにはどうしたらいいんだとうか」と考えています。そして、食材に触れる機会を持てるように、乳児クラスでは、ゴーヤーのわた取りやスタンプ、玉ねぎの皮むきなどを幼児クラスになると、誕生日ケーキ作りやおにぎり作りを楽しんでいます。これからも食への関心を持ちながら給食の時間を楽しんで欲しいと思います。